

PRESSEINFORMATION

Nürnberg, 14.03.2019

KIB Gruppe unterstützt als Förderer des Staatstheaters Nürnberg die Kultur in der Metropolregion

Seit Ende 2018 ist die Nürnberger KIB Gruppe offizieller Partner des international renommierten Staatstheaters Nürnberg. Der Projektentwickler nimmt seine gesellschaftliche Verantwortung damit nicht nur im Rahmen der Stadt- und Quartiersentwicklung wahr, sondern auch als Partner einer der wichtigsten kulturellen Institutionen der Metropolregion Nürnberg.

„Der Versuch, mit großer sinnlicher Verführungskraft den Kopf anzuregen und [...] andere Dimensionen des Nachdenkens über die Welt zu erschließen“, so beschreibt Staatsintendant Jens-Daniel Herzog das Haupt-Credo seines Theaters – und schlägt damit auch eine Brücke zur Architektur und Stadtentwicklung. „Bauwerke haben seit jeher das Lebensgefühl und die Lebensweise von Menschen beeinflusst“, erklärt Richard Minartz, geschäftsführender Gesellschafter der Nürnberger KIB Gruppe. „Egal, ob es sich um Arbeits-, Wohn- oder Einkaufsräume handelt: Im Mittelpunkt unseres Denkens und Handelns steht immer der Mensch.“ Mit der neuen Partnerschaft leisten die Kulturinstitution und der Projektentwickler nun einen gemeinsamen gesellschaftlichen Beitrag.

Kulturförderung als gesellschaftliche Verantwortung

Seit Gründung im Jahr 1934 richtet die KIB Gruppe ihre Geschäftstätigkeiten in der Immobilienbranche an den Bedürfnissen der Menschen aus. Im Vordergrund steht dabei nicht nur die unternehmerische, sondern auch die gesellschaftliche Verantwortung, die sich bei der Stadt- und Quartiersentwicklung insbesondere in ressourcen- und umweltschonenden Maßnahmen manifestiert. Mit dieser Verantwortung geht gleichzeitig ein vertieftes Bewusstsein um den hohen Stellenwert der Kultur einher, die einen entscheidenden Einfluss auf die Lebensqualität der Menschen nimmt. „Das Nürnberger Staatstheater ist eine der wichtigsten Kulturinstitutionen der Metropolregion Nürnberg mit großer Strahlkraft über die Landesgrenzen hinaus“, sagt Richard Minartz. Als Bauherr und Vermieter begleitet die KIB auch die im Jahr 2014 eröffneten Werkstätten des Staatstheaters im Nordostpark, in denen Kulissen und Requisiten von der ersten Bleistiftzeichnung bis zum fertigen Bühnenbild entstehen.

Hohe Strahlkraft und bleibende Werte

Mit 300.000 Besuchen pro Jahr ist das Staatstheater Nürnberg das größte Mehrspartentheater Bayerns und genügt höchsten künstlerischen Ansprüchen in den Genres Musiktheater, Konzert, Ballett und Schauspiel. Und das nicht nur in der Metropolregion: Europäische Koproduktionsprojekte und weltweite Gastspielaktivitäten haben den modernen, kreativen und mutigen Inszenierungen des traditionsreichen Staatstheaters internationales Renommee eingebracht.

Auch hier findet sich eine Parallele zum neuen Förderer, denn die KIB Gruppe setzt ebenfalls auf innovative Konzepte, um den Wünschen und Bedürfnissen ihrer Kunden gerecht zu werden. Wo für das Staatstheater der Wert der kulturellen Darbietung den ersten Rang bekleidet, genießt bei KIB die Werthaltigkeit der Immobilie oberste Priorität. Damit leisten beide Partner ihren Beitrag zur Gestaltung einer lebenswerten Zukunft und dies fortan auch gemeinsam in enger Partnerschaft.

Ferner unterstützt und fördert die KIB Gruppe soziale Projekte in der Metropolregion Nürnberg.



KIB Quartiersentwicklung „In den Nordstadtgärten“: Träger des Architekturpreises der Stadt Nürnberg 2018

Hochauflösendes Bildmaterial finden Sie unter [LINK ZUM PRESSEBEREICH](#).

Bildnutzung einer Visualisierung erfolgt immer mit der Signatur im Bild: Fotorealistische Darstellung

Abbildung: KIB Gruppe



Pressekontakt

Kaltwasser Kommunikation
Andreas Schauerte
Philipp Nieberle
Laufertormauer 22
90403 Nürnberg
Telefon +49 (0) 911 530 630
Fax: +49 (0) 911 530 63 200
E-Mail: kib@kaltwasser.de

Ihr Kontakt zur KIB Gruppe

KIB Gruppe
Frank Tkatzik
Ostendstraße 153
90482 Nürnberg
Telefon +49 (0) 911 477 55-163
Fax +49 (0) 911 477 55-100
E-Mail: f.tkatzik@kib-gruppe.de

Über die KIB Gruppe

Die KIB Gruppe entwickelt, realisiert, vermarktet und verwaltet Immobilienprojekte unterschiedlichster Art: Als Projektentwickler, Bau- und Immobilienmanager und Investor. Eine wesentliche Kernkompetenz stellen dabei ganzheitliche Quartiersentwicklungen dar. Als mittelständische Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Nürnberg ist die KIB seit 1934 in der Bau- und Immobilienwirtschaft aktiv, insbesondere in der Entwicklung und Realisierung von Gewerbe-, Einzelhandels-, Wohn- und Seniorenimmobilien. Dabei wird die gesamte Wertschöpfungskette rund um die Immobilie abgedeckt.